

Antrag Nr. 14-O-26-0063
AUF-Fraktion

Betreff:

Fenster in der Stadtteilbibliothek Mainz-Kostheim (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, dafür zu sorgen, dass in der Bücherei im Kostheimer Bürgerhaus umgehend mindestens ein Fenster eingebaut wird, das sich öffnen lässt.

In der Bücherei herrschen im Sommer unerträgliche Temperaturen, weil sich nur ein einziges Fenster zum Lüften öffnen ist und damit ein Durchlüften der großen Räume nicht möglich ist. Es ist heiß und stickig, ein längerer Aufenthalt ist kaum auszuhalten. Für die Mitarbeiterinnen der Bücherei ist das eine unerträgliche Arbeitssituation. Auch für die Leser/innen, aber auch die Gruppen lässt. aus den Schulen und Kindergärten, die die Bücherei regelmäßig aufsuchen, ist diese Situation nicht zumutbar.

Mainz-Kostheim, 02.06.2014